

Azay Infos

65 - Juillet 2022

Bulletin d'informations de la commune d'Azay-le-Brûlé



Un été de festivités

Édito du maire



Chers Azéennes, chers Azéens,

Nous avons, depuis le mois d'avril, eu l'occasion de nous exprimer lors des élections présidentielles et législatives. Durant ces deux campagnes, et une abstention forte en juin pour nos représentants à l'Assemblée Nationale, vous avez pu exprimer vos inquiétudes et vos craintes sur la situation de la France.

Il devient urgent pour le président de la République et le nouveau gouvernement de changer de comportement, de renouer la confiance avec les français et de ramener la sérénité dans notre pays.

La tâche s'annonce difficile dans un contexte international marqué par le conflit en Ukraine et dans une situation économique mondiale très déséquilibrée qui impactent notre pouvoir d'achat avec l'augmentation des prix, la raréfaction des matières premières et du coût de l'énergie.

Cette situation nationale et internationale va forcément impacter notre commune, notamment sur nos investissements qui se voient augmenter aujourd'hui d'un coût de revient de 20 à 30 % plus cher. Au vu de l'augmentation des prix, qui peuvent même évoluer après le début des travaux, le conseil municipal a décidé collectivement d'ajourner le projet de réhabilitation du préau en salle associative, qui devait débuter cette année, avec un montant de travaux réévalué à 400 000 €. Malgré un budget serein et des finances saines, la prudence sera de mise concernant l'argent public.

Le début des vacances s'accompagne des traditionnelles festivités auxquelles la population est chaleureusement invitée. Nous espérons vous rencontrer en nombre lors des manifestations culturelles et associatives qui vont rythmer les semaines à venir. Celles-ci sont essentielles car elles participent au dynamisme de notre commune où le vivre-ensemble prend tout son sens. S'il y a des associations qui participent à l'épanouissement de tous, ce sont bien les trois associations sportives azéennes et nous les en remercions. Nous avons décidé de les mettre en avant dans ce numéro et de montrer comment notre commune encourage la pratique sportive par le soutien financier aux licences, l'entretien des circuits VTT ou du terrain de football.

Le conseil municipal s'associe à moi pour vous souhaiter un bel été.
Prenons soin de tous.

Jean - François RENOUX.

Directeur de la publication :

Jean-François RENOUX, Maire de la commune d'Azay-le-Brûlé

Rédaction : Membres de la commission communication

Conception réalisation : Mairie d'Azay-le-Brûlé

Impression : 850 exemplaires - Imp. Bouchet (Saint-Maixent-l'École) - Azay infos est imprimé sur couché satin PEFC 115g/m².

Horaires de la Mairie

8h30-12h00 et 13h00-17h00
du lundi au vendredi
8 route du Quaireux, Cerzeau,
79400 Azay-le-Brûlé
Tél : 05 49 06 58 75

Urgences uniquement :

06 08 97 50 67
azaylebrule.mairie@wanadoo.fr
www.azaylebrule.fr

Nouveaux élus



Stéphanie Wanlin-Guérineau remplace Grégory Boucrot et Florent Truquin remplace Sandra Décou

CENTRE AQUATIQUE INTERCOMMUNAL : AQUA SEVERA



Aqua Severa, est ouvert depuis le 1^{er} mars 2022.

L'apprentissage de la natation à l'école est une priorité de l'Éducation Nationale. Inscrite dans le socle commun de connaissances et de compétences, elle établit des paliers et recommande un quota de séances au sein du système scolaire.

Les élus intercommunaux ont choisi de s'orienter vers la construction d'un nouvel équipement aux dimensions de son bassin de population de 31 000 habitants et répondant à trois objectifs :

- L'apprentissage
- Les loisirs
- Le bien-être

Aqua Severa est accessible aux personnes en situation de handicap.

Fonctionnement

L'achat des entrées, des cartes d'abonnement et la réservation aux différentes activités se fait sur place aux horaires suivants :

Mardi et jeudi de 7h00 à 19h00
Mercredi et vendredi de 9h00 à 19h00

Samedi de 8h à 12h et de 14h30 à 17h00

Dimanche de 8h00 à 11h45

Le paiement est possible par chèque, carte bancaire ou espèces.

Activités et cours

Tout au long de l'année, Aqua Severa vous propose des plaisirs sportifs. Vous pourrez y pratiquer de nombreuses activités comme l'aquagym, l'aquabike, l'aquadouce, l'aquatrainig. Des cours pour enfants et pour adultes sont aussi dispensés.



Espace bien-être

Aqua Severa propose des vagues de bien-être et de détente à volonté. L'espace bien-être est accessible aux plus de 15 ans accompagnés d'une personne majeure. Vous y trouverez un sauna, un hammam, un Spa, des douches massantes et un solarium.



LE SPORT À AZAY

Le sport à Azay c'est avant tout 3 associations sportives, qui nous ont décrit leurs activités sur les pages suivantes et nous les en remercions.

L'association Sportive Augé-Azay, le club d'aéro-modelisme et Self défense progressive seront présents au forum des associations le samedi 3 septembre au foyer rural. N'hésitez pas à venir les rencontrer.

La commune participe aussi à aider les clubs des autres communes où sont inscrits des azéens. Les associations qui

en font la demande peuvent percevoir 15 € d'aide par licence de la commune.

Une des activités dominantes sur notre commune est la pratique du VTT. Pour cela, les agents entretiennent régulièrement les chemins. 4 parcours de trail-VTT de 17 à 50 km vont être proposés.

La participation financière de la commune s'étend aussi à l'entretien du stade et la fourniture de l'éclairage. Par ailleurs, le conseil municipal des jeunes travaille sur l'amélioration du city-stade.

VIE SPORTIVE À AZAY-LE-BRÛLÉ

Association Sportive Augé-Azay (Football)

Association Sportive Augé-Azay est comme son appellation l'indique, une entente entre les 2 communes d'Augé et d'Azay-le-Brûlé.

L'association est constituée d'une équipe de dirigeants bénévoles qui œuvrent au bon fonctionnement et veillent à maintenir un bon état d'esprit.

Section Seniors :

Deux équipes évoluant en championnat district : la Première en 3^e Division et la Seconde en 5^e Division. Elles réunissent environ 35 licenciés.



Les compétitions type championnat ou coupe se déroulent tous les dimanches après-midis à 15h au stade de Cerzeau. Les



entraînements sont les mardis et vendredis de 19h15 à 21h au stade de Cerzeau.

Entraîneur à contacter :
Jean-Michel Jamonneau
06 11 11 14 97

École foot jeunes :

Elle réunit environ 25 licenciés en 2 sections.

• 1 section débutants U6-U7

Des plateaux (mini-matches) se déroulent les samedis en coordination avec les clubs environnants. Les entraînements sont les mercredis après-midis de 17h30 à 19h au stade de Cerzeau.
Éducateur : François CANTET
06 71 40 16 55

• 1 section U10-U11

Les matchs se déroulent le samedi après-midi. Les entraînements sont les mercredis après-midis de 17h30 à 19h au stade de Cerzeau.
Éducateurs : Silvino Pena Basto
06 02 22 78 08 ou Clément Miot
06 25 50 14 84 ou renfort jeune éducateur Hugo Saint-Charles
06 36 22 43 99.

À retenir samedi 3 septembre

Forum des Associations (ateliers Foot et préinscriptions pour la saison 2022 - 2023).

Facebook : **A.S. Auge Azay Le Brule**
<https://asaa.footeo.com/>

Self Défense Progressive

L'association Self Défense Progressive est implantée au foyer rural à Azay-le-Brûlé depuis septembre 2019 et vous propose :

- De la self défense à partir de 12 ans, le lundi de 18h30 à 20h00 avec Vincent Renault (Instructeur 5^e degré en self défense, instructeur Panuntukan, instructeur self défense féminine et enfants).
- Du SOG close combat à partir de 14 ans, le mercredi de 18h30 à 20h00 avec Samuel Manant (Instructeur Chef Close Combat, ancien professionnel sécurité établissements de nuit et événementiel...).

Tous nos cours comportent une partie de travail physique, de la technique de frappe et de défense, ainsi que des mises en situation dans un état de stress au plus proche de la réalité.



Aéromodélisme

L'aéromodélisme est reconnu, par décret ministériel sport de haut niveau pour 5 catégories dont 2 catégories Vol Libre pratiquées au niveau international au club

2021, année exceptionnelle pour notre club

Le club a le plaisir de compter parmi ses membres plusieurs modélistes de hauts niveaux, Champions Nationaux, d'Europe et du Monde et possède l'un des meilleurs palmarès d'Europe et du Monde par club en catégorie Vol Libre. Il se classe ainsi parmi les meilleurs clubs français de la FFAM (Fédération Française d'AéroModélisme) toutes catégories confondues.

De nouveau les membres du club ont obtenu des résultats remarquables avec plusieurs titres : 16 podiums dont 7 titres de champions de France dans 13 catégories Cadets Juniors et Seniors.

Azay-le-Brûlé au niveau international

De nouveau, cette année plusieurs membres de notre club



ont été retenus par la FFAM, dans les équipes de France Juniors et Seniors pour les Championnats d'Europe et du Monde.

Omar Al Saloum, Nathan et Théo Laura (catégorie Junior F1E vol libre de pente) et Jean-Luc Drapeau, Sabine, Alexandre et André Trachez (catégorie Senior F1E vol libre de pente) vont concourir aux championnats d'Europe à Turda en Roumanie du 8 au 11 Août. Alain Roux, le chef d'équipe de la délégation fait également partie du Club.

Bernard Trachez (catégorie F1A planeur international vol de plaine) et Mickael Rigault (catégorie F1B Wakefield moteur traction élastique vol de plaine) font partie de l'équipe qui va

concourir aux championnats du Monde en Macédoine du 16 au 20 Août 2022.

Nos compétiteurs de statuts internationaux participent au circuit international (USA, Pologne, Italie, Roumanie, France, Allemagne, Slovaquie, Suisse, Bulgarie, etc.) de la Coupe du Monde par points, qui se déroule par manches officielles accréditées par la Fédération Internationale d'Aéronautique sur les différents pays et continents.

Président : André Trachez

andre.trachez@laposte.net

Facebook : **Club d'Aéromodélisme d'Azay-Le-Brûlé 79**



La self défense propose des techniques simples avec lesquelles les participants apprennent à se défendre en tous lieux toutes circonstances et avec n'importe quel agresseur.

Le SOG close combat est une synthèse du vieux « *corps à corps militaire* » et du Penshak Silat Malaisien. On travaille la rusticité, le dépassement de soi dans un style plus offensif qui permet une réponse d'une efficacité redoutable en cas d'agression.

Des stages à thèmes ouverts au public non adhérent sont également organisés durant l'année.

N'hésitez plus et lancez-vous, devenez votre propre garde du corps, nous vous attendons pour des séances découvertes dans une bonne ambiance.

Renseignements : Vincent Renault 06 70 25 52 84 ;

Samuel Manant 06 07 58 89 29 - Courriel : sdp79@yahoo.com

Facebook : **Self-défense Close Combat Azay le brûlé**

Eurochestries

Église Saint-Barthélémy
Samedi 9 juillet à 20h30

Quatuor à vent « Manuel de Falla » de Grenade (Espagne)
Le quatuor est issu de deux fratries Pedro et María Benavides et Ana et Pablo Manzano

Entrée gratuite



Feu artifice

Foyer rural et terrain de football à Cerzeau
Mercredi 13 juillet à 19h00

- Pique-nique tiré des sacs sur fond musical,
- Feu artifice à 23h (terrain de football de Cerzeau),
- Bal populaire à l'issue du feu d'artifice.



Festival traverse !

Site du Pont Romain

Jeudi 21 juillet à 18h - Durée : 1h

De la source au crépuscule - Balade contée

Cilou Martin - Compagnie Le Zèbrophone

« Des histoires tissées au fil de l'eau »

Du ventre fécond jaillit la source riieuse ou maladive elle s'écoule, comme la vie. De la source joyeuse au ru sautillant, de la naissance au bel âge des amants. Du ruisseau pressé au long fleuve tranquille, de l'âge de raison à la fine fleur de l'âge... De l'autre côté, sur l'autre

rivage, la nuit nous attend. Une nuit étoilée vaste comme l'océan ! Cilou nous invite à suivre le cours de l'eau comme un chemin de vie, de la source... à la nuit.

À partir de 8 ans, tarif famille (6€ adulte / 4€ enfant) - Crédit photo : Michel Hartmann



Festival arnetetra

Église Saint-Barthélémy - Mardi 26 juillet à 19h30

Aline Piboule, piano
Programme : Samazeuilh, Franck, Decaux, Ravel.

Tarif : 10 €

Moins 18 ans : entrée libre dans la limite des places disponibles.

L'Homme et la pierre

Carrière de Ricou

Vendredi 29 juillet à 14h30

Sortie géologique à la Carrière de Ricou animée par Didier Poncet (géologue et conservateur en chef du patrimoine).

Rendez-vous sur le parking du géosite à Ricou.

Ouvert à tous et sortie gratuite



Cinéma en plein air

Prieuré (Le Bourg d'Azay)

Samedi 13 août à 19h

Projection du film Poly de Nicolas Vanier (durée : 1h42 / Tous publics, Famille)

- Pique-nique tiré des sacs ou food truck sur place,
- 21h30 : projection du film.

Organisation : Azay Patrimoine et Paysages

Entrée gratuite

Les carnets d'azay

Vendredi 26 août à 17h30 à Jaunay

Les Carnets d'Azay, proposés par Azay patrimoine et paysage, sont une invitation à tous les habitants de la commune à venir partager ce qu'ils aiment dans nos 12 villages.

Un carnet sera remis avant la balade où chacun pourra exprimer par l'écrit ou le dessin ce qui retient son attention.

A l'issue de la manifestation, un temps convivial sera proposé.

Rendez-vous à l'arrêt de bus rue des quatre vents.



LES HAIES, UN TRÉSOR DE BIODIVERSITÉ

Chaque année, un linéaire de 11 500 kilomètres de haie disparaît en France, avec seulement 3 000 replantés (source : Afac-agroforesterie).

Cette régression qui s'observe



depuis les années 1950 conduit au constat d'une perte de 70 % du linéaire de haie à l'échelle nationale.

Une haie est un ensemble linéaire de végétaux ligneux en limite ou à l'intérieur d'une parcelle qui peut être composé de plante herbacées, d'arbustes et/ou d'arbres. Elles enrichissent la biodiversité en créant un écosystème qui, si la haie est plantée d'essences autochtones, abritera oiseaux, rongeurs, hérissons, insectes dont le rôle est essentiel dans la pollinisation et la vie de la nature.

Tout comme les arbres, les haies ont un rôle de coupe-vent, elles empêchent l'érosion des

sols, grâce au système racinaire des arbres, elles captent et séquestrent l'eau dans les sols, empêchant le ruissellement. Les haies jouent un rôle de régulateur climatique essentiel, en ce qu'elles adoucissent les gelées l'hiver et apportent ombre, fraîcheur et humidité, du fait de l'évapotranspiration des arbres, en été.

Les haies étant souvent formées d'arbres fruitiers ou d'arbustes à baies, elles offrent une nourriture aux oiseaux, aux rongeurs mais aussi aux hommes. Au Moyen Age, elles offraient ainsi du bois de chauffage et une alimentation aux paysans.

AZAY-LE-BRÛLÉ, COMMUNE AUX 1000 ET UNE TROGNES

Lou Gauthier, doctorante en géographie à l'université de Toulouse, est venue présenter les résultats d'une étude développée depuis mai 2021 en collaboration avec Sylvain Houlier ex-agent communal.

Ce travail consistait à recenser les jeunes arbres têtards (dits aussi 'trognés') gérés strictement dans les espaces verts de la commune, d'en apprécier le nombre, la diversité, et les valorisations potentielles.

Cet inventaire poussé a permis d'en révéler toute la singularité et l'intérêt pour la biodiversité, le paysage, la production de biomasse et de services, ou encore comme support pédagogique et d'ateliers participatifs. Les données rapportées identifient plus de 40 sites répartis dans tout le territoire communal, abritant plus de 680 jeunes arbres déjà formés en têtards, et comptant plus de 530

autres facilement convertibles, en s'appuyant sur un total de 43 espèces.

Les documents remis à la mairie comportent aussi une cartographie précise de ce patrimoine et un livret technique permettant de planifier la bonne gestion de ces arbres dont l'entretien doit renouer avec une notion de récolte rationnelle de matières valorisables par exemple en paillage, en énergie, en fourrage et en litière d'élevage. A ce titre, le rapport énonce la possibilité

de récolter d'ores et déjà de 1,5 à plus de 5 tonnes de bois sec par an, soit jusqu'à 24 m³ de broyats frais annuellement, ou encore l'équivalent énergétique de 1700 litres de fioul !

Au-delà de son utilité pour la commune, ce travail entre en résonance avec les actions du Groupe National Trognés qui œuvre en faveur des arbres têtards dans toute la France et prépare une semaine événementielle en novembre 2022 (cf. trognés.fr).



CAMPAGNE DE STÉRILISATION DES CHATS ERRANTS



La commune envisage de lancer une première campagne d'identification et de stérilisation des chats errants lors du 2^e semestre 2022.

Un chiffre interpelle : « Un couple de chats peut avoir jusqu'à 20 000 descendants en 4 ans ».

Un chat errant est un chat non identifié sans propriétaire.

De ce fait, nous vous rappelons l'obligation faite aux propriétaires de chats d'identifier leur animal soit par un tatouage soit

par une puce électronique avant l'âge de 7 mois (décret du 18 décembre 2020 */ chats nés après le 1^{er} janvier 2012).

À défaut d'avoir accompli cette démarche, les maîtres encourrent jusqu'à 750 € d'amende.

Parallèlement à l'action de la commune, nous souhaitons vous sensibiliser à la stérilisation des chats, les bénéfices sont multiples :

- Côté santé, les maladies graves et mortelles sont diminuées, ainsi que les risques de transmission favorisant une espérance de vie plus longue.
- Limite les comportements sexuels indésirables (agressivité, bagarres, morsures, accidents de la voie publiques, chutes).

- Financièrement, la stérilisation est un investissement moins onéreux sur le long terme que les frais liés aux éventuelles pathologies ou blessures.
- Évite les contraintes liées aux portées non désirées.

Pour mener à bien la future campagne d'identification et de stérilisation des chats, nous recherchons des bénévoles pour participer aux trappages des chats, les conduire à la clinique vétérinaire ou de veiller au nourrissage et suivi sanitaires après la relâche des chats identifiés. .

*Le décret rend obligatoire l'identification de tous les animaux de compagnie (chiens, chats et autres).

TRAVAUX

Voirie

- Reprise des grilles de caniveaux à **Jaunay, Cerzeau** et **Kadoré** - 8 373,60 € TTC
- **Le Bourg d'Azay** - Rue de Montapeine - Aménagement de la chaussée, enduit bicouche, trottoirs calcaires, caniveaux. Busage, création de fossés
33 254,06 € TTC
- **Pièce du Chêne**
Purge sur 150 mètres, béton bitumeux - 24 088,84 € TTC
- **Villaine** (2^e tranche)
Enrobé coulé à froid
18 332,88 € TTC
- **Fonvérines** - Rue de Chenier
Gestion des eaux pluviales, pose de caniveaux, enrobé coulé à froid - 2 255,28 € TTC
- **Mons** - Rue de la Charloterie
Reprise des trois ralentisseurs.

8 403,60 € TTC

- **Le Bourg d'Azay** - Aire de covoiturage - Terrassement, abattage d'arbres et déplacement du merlon de terre. 4 194 € TTC.

Achat de matériel

- Un camion et un véhicule utilitaire, un tracteur avec godet.
- Un broyeur d'accotements.

Déchets

Le SMC va installer, 3 bornes d'apport volontaire pour déposer le verre à Jaunay (RD 611), Fonvérines et Mons.

Radars

Mise en place de 3 radars pédagogiques (2 fixes à Kadoré

et 1 mobile qui se déplacera de village en village).

Nouvel agent



David Chollet a remplacé Sylvain Houlier aux espaces verts. Habitant de la commune, il a aujourd'hui 45 ans et a exercé plus de 20 ans à Fressines.

CONTREFORTS DE L'ÉGLISE SAINT BARTHÉLÉMY



Le renforcement des contreforts de l'Église Saint-Barthélemy est terminé depuis mai 2022.

Accompagnée par la Direction Régionale des Affaires Culturelles de Nouvelle Aquitaine, l'entreprise Hory-Chauvelin Saintonge spécialisée dans la restauration de monuments historiques est intervenue pendant six mois sur ce chantier.

Après les discours de Jean-François Renoux (Maire d'Azay-le-Brûlé), Philippe Mauffrey (Conseiller départemental en charge du patrimoine et des ar-

chives départementales), Bernadette Samoyau (Présidente de l'association Azay Patrimoine et Paysages), une visite de chantier a clôturé la matinée en présence également des représentants de la DRAC et du Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement des Deux-Sèvres.

Il faut noter que la réhabilitation de la sacristie a été réalisée par les agents communaux (photo ci-contre).

L'église est aujourd'hui un lieu d'expositions, de concerts et de résidences d'artistes.



Un patrimoine à transmettre

L'église Saint Barthélémy est liée au prieuré dans lequel elle est imbriquée. Au XII^e siècle, elle relevait de l'Abbaye de Saint Maixent.

Elle conserve des fondations romanes mais elle a été remaniée à plusieurs reprises, au XIII^e par l'ajout des chapelles latérales puis par deux autres campagnes de restauration (fin XV^e et au XIX^e siècle).

En 2001, il y a eu une campagne de restauration importante financée par la Sauvegarde de l'art français destinée à la restauration des voûtes de la nef et de la charpente de la nef et du chœur.

Aujourd'hui alors que s'achève la restauration des contreforts, il est nécessaire de se pencher sur les autres désordres potentiels. Les églises sont des

témoins historiques et architecturaux qu'il est nécessaire de préserver, même si la tâche peut paraître fastidieuse et coûteuse.

Au-delà de leur vocation première, la célébration du culte, les églises sont des espaces de mémoire qui ont traversé les générations. Il est donc d'intérêt public de continuer cette transmission.

Retour en images



PARCO à l'école élémentaire



Saint-Patrick avec ZONK



« Grande lessive »



Carnaval de l'école maternelle



Bal de l'école maternelle



Repas des aînés



Commémoration du 8 mai



Cormier de Chamier



Vide grenier de l'APE



Concert du Chœur y'en a marre



Pose de la stèle du poilu



Fête des écoles

Initiative participative

Durant le mois de juillet, un tournoi de pétanque aura lieu à Fonvérines. À l'initiative de cette rencontre, un habitant du village, pour qui ce jeu de boules n'était qu'un prétexte pour tisser du lien intergénérationnel entre les habitants du village. 20 doublettes participeront.



ÉVÈNEMENTS À VENIR ! (Juin - décembre 2022)

SAMEDI 9 JUILLET

Eurochrestries à 20h30

Quatuor à vent « Manuel de Falla »

Lieu : Église Saint-Barthélémy

MERCREDI 13 JUILLET

Pique-nique, feu artificiel et bal à 19h00

Lieu : Foyer rural et terrain de football de Cerzeau

JEUDI 21 JUILLET

Festival Traverse !, balade contée : Cilou MARTIN « Des histoires tissées au fil de l'eau »

Lieu : Pont Romain à 18h00

MARDI 26 JUILLET

Festival Artenetra : Aline PIBOULE (piano) à 19h30

Lieu : Église Saint-Bathélémy

VENDREDI 29 JUILLET

Sortie géologique à 14h30

Lieu : Carrière de Ricou

SAMEDI 13 AOÛT

Cinéma en plein air - Film POLY (tous publics, durée : 1h42)

Lieu : Le Prieuré (Le Bourg d'Azay)

VENDREDI 26 AOÛT

Carnets d'Azay : Jaunay à 17h30

Rdv rue des 4 vents

JEUDI 1^{ER} SEPTEMBRE

Rentrée scolaire à 8h35

Lieu : Écoles maternelle et élémentaire

VENDREDI 2 SEPTEMBRE

Assemblée générale de Self Défense Progressive

Lieu : Foyer rural de Cerzeau

SAMEDI 3 SEPTEMBRE

Forum des associations de 9h à 13h

Lieu : Foyer rural de Cerzeau

MERCREDI 7 SEPTEMBRE

Randonnée nature et patrimoine à 14h30

Lieu : Carrière de Ricou

SAMEDI 10 SEPTEMBRE

Tournoi PPF (Palets, Pétanques et Fléchettes)

Lieu : Foyer rural de Cerzeau

SAMEDI 17 ET DIMANCHE 18 SEPTEMBRE

Journées du patrimoine à Fonvérines

JEUDI 6 OCTOBRE

Assemblée générale du Foyer Rural

Lieu : Foyer rural de Cerzeau

SAMEDI 15 OCTOBRE

Repas choucroute de l'UNRPA

Lieu : Foyer rural de Cerzeau

DIMANCHE 6 NOVEMBRE

Courses Trial de 9 et 18 km organisée par Terre de Running (Niort)

Lieu : Foyer rural de Cerzeau

VENDREDI 11 NOVEMBRE

Commémoration de l'Armistice du 11 novembre

Lieu : Monument aux Morts (Place de la Mairie)

DIMANCHE 20 NOVEMBRE

Randonnées pédestres et VTT organisées par l'ASAA (Football)

Lieu : Foyer rural de Cerzeau

SAMEDI 26 NOVEMBRE

Stage de self défense

Lieu : Foyer rural de Cerzeau

SAMEDI 3 ET DIMANCHE 4 DÉCEMBRE

Exposition photographique organisée par Parl'Im@ge

Lieu : Foyer rural de Cerzeau

SAMEDI 10 DÉCEMBRE

Repas de Noël de l'UNRPA

Lieu : Foyer rural de Cerzeau

SAMEDI 17 DÉCEMBRE

Repas buchette de l'UNRPA

Lieu : Foyer rural de Cerzeau

LES EXPL'ORATEURS AU FESTIVAL INTERNATIONAL

Leur spectacle « *Le voyage de Lulu* » a été retenu pour le 30^e festival international « *Au bonheur des Mômes* » qui aura lieu du 21 au 26 août au Grand-Bornand.

